

平成30年11月 1日 11月号

学校だより

教頭 中山 忠雄

コミュニティスクール 春日市立春日小学校

春日市昇町1-142

TEL 581-0414 FAX 581-1786

メールアドレス e-school@city.kasuga.fukuoka.jp

児童数 651名 (平成30年11月1日現在)

◇学校の教育目標◇

【地域を愛し、たくましく生き抜く子供の育成】

めざす児童像



『か』んがえる子 『す』なおでやさしい子 『が』んばりぬくたくましい子



～ 「みとめて、ほめて、よろこぶ」を大切に～

平成30年度「かすがっ子ワイワイまつり」近づく!!

いよいよ今年も「かすがっ子ワイワイまつり」(音楽発表会・バザー)の季節になりました。子供たちは早くから練習にとりかかり、連日、本番をイメージしながら熱の入った練習が続いています。きっと、かすがっ子ワイワイまつりでは、どの学年も練習の成果を発揮し、精一杯頑張る子供たちの姿をご覧いただけるものと思います。

また、ワイワイまつり実行委員の方々をはじめとしたPTAの皆さん方の準備が最終段階に入ってまいりました。当日は、子供たち、保護者、地域の方々等、子供たちに関わるたくさんの方々の笑顔があふれることでしょう。



かすがっ子ワイワイまつり 11/17 (土)

【午前の部】・・・音楽発表会 (体育館)

9:10～10:00・・・5年・1年・3年発表
10:00～10:25・・・クラブ発表
10:25～11:20・・・2年・4年・6年発表
※11:50・・・全学年下校

(1,2年生で学校に残る児童は、11:45に教室へ迎えに来てください。)

【午後の部】・・・バザー (1・2・3階教室、体育館、ふれあい広場他)

12:00～・・・かすがっ子ワイワイまつり開会式 (校内放送)
12:05～15:00・・・各コーナー・販売
(飲食コーナー・物販販売・手作り品販売・体験コーナー等)

※多少の時間のずれが考えられますので、時間にはゆとりをもってお越しください。
※保護者の皆様は、徒歩又は自転車でご来校ください。

第2回 避難訓練の実施

10月22日(月)の仲よしタイム(中休み時間)から4校時にかけて、火災による避難訓練を行いました。今回は、事前に子どもたちへ知らせずに、予告なしで行いました。

これは、予告なしで訓練を行うことで、急な災害(火災)への対応の仕方を考え、行動し、身に付けることを目的としています。

当日は、給食室から出火したという想定で緊急放送を流しました。休み時間だったので、教室や廊下、運動場等から自分で考えて避難し始めた子供たちでした。大きな混乱もなく、速やかに全校児童が避難場所に集合することができました。

今までの経験や知識を生かして行動する子供たちの姿に頼もしさを感じました。



11月の行事予定

- 1日(木) 修学旅行(～2日) 安全点検
- 2日(金) 給食試食会
- 3日(土) 祝日 文化の日
- 5日(月) 家庭学習強化週間(～9日・金)
4年社会科見学
- 7日(水) PTA運営委員会
- 9日(金) 5年分数オリンピック
クラブ活動
第3回実働組織部会 16:00
- 12日(月) 読書タイム
3, 4年読書タイム
- 16日(金) あいさつキャンペーン
校内音楽発表会
- 17日(土) 音楽発表会
かすがっ子ワイワイまつり

- 19日(月) 振替休日
 - 22日(木) 5年タグラグビー
 - 23日(金) 祝日 勤労感謝の日
 - 26日(月) 読書タイム 5, 6年読み聞かせ
読書週間(～12/7)
 - 29日(木) 3年歯科保健指導
5年社会科見学
 - 30日(金) 委員会活動 第4回学校運営協議会
夕刻パトロール
- ～ 12月の主な行事 ～
- 7日(金) 地域連携授業参観
 - 13日(木) チャレンジ集会
 - 21日(金) 全校朝会(後期前半終了)
給食なし 下校時刻 12:15
 - 22日(土) ～1月7日(月) 冬休み
1月8日(火) 後期後半開始

スキル参観・懇談会へのご参加ありがとうございました!(10/18・木 実施)

今年のスキル参観も発声練習に始まり、テンポよくリズムに乗って、主要教科の基礎・基本を身に付けていく様子をご覧いただきました。子どもたちにとって、楽しく脳が活性化する活動であるために、みんな生き生きとした表情で活動に取り組むことができました。多数のご参加ありがとうございました。



廊下歩行、道路の通り方を見直してみましょう!

下校指導をしているとき、歩道一杯に広がって歩く姿や大声で話しながら歩く子供たちの姿を見かけました。これは、道行く人や近所の人迷惑になる行為です。今後は、日常的に学校で指導している廊下歩行と、登下校における歩道の通り方を関連させて、子供たちに指導していきたいと思ひます。

